
 

 

 

２０２４年１月１０日 
東京臨海 RC    【第１２９９回例会】 

東京臨海北斗 RSC 【第１０７回例会】 

新年初例会 

「新年のご挨拶」 

東京臨海ＲＣ会長    酒井教吉様 

東京臨海北斗ＲＳＣ議長 大貫翔吾様 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

「～ローターアクト塾～」 

東京江戸川ローターアクトクラブ  

副会長 鈴木 悠菜 様 

幹事  山田 弓華 様 

会員  北川 克樹 様 

１月１０日の卓話 １月１７日の卓話 

≪2023 年 12 月 20 日例会報告≫ 

 東京臨海 RC 第 1298 回 例会   

 東京臨海北斗 RSC 第 106 回 例会 

司会：坂本健太郎会員 

■点鐘：東京臨海 RC 酒井教吉会長 

    東京臨海北斗 RSC 大貫翔吾議長 

 
■ロータリーソング斉唱「それでこそロータリー」 

：ソングリーダー：太田副委員長 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

 

■「ロータリーの目的」東京臨海 RC抜萃 Ver.唱和 

：佐藤パスト会長 

 

■来賓・ゲストスピーカー紹介：酒井会長 

ゲストスピーカー 松村拓治様（東京臨海 RC 会員） 

■ビジター紹介：入澤会員 

 渡辺真吾様（東京臨海南 RC） 

 
 

■会長報告：酒井会長 

 
・一般財団法人比国育英会バギオ基金より感謝状が届

きました。 

◇東京臨海ロータリークラブ（第 137回感謝状） 

◇斉藤実会員（第 81回感謝状） 

◇酒井教吉会長（第 7回感謝状） 
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・国際ロータリー第 2580地区の地区大会が、2024年 2

月 28日（水）・29日（木）に開催されます。 

地区大会 2日目の 2月 29日（木）には、当クラブの

移動例会を地区大会会場である帝国ホテルで開催致

します。是非、地区大会と移動例会にご参加いただ

きたくお願い致します。 

 事前登録をして頂ける方は、本日の例会終了までに、

事務局に登録内容をご連絡お願い致します。 

 事前登録は、一度締め切られましたが、12月 20日・

21日のみ再度ウェブ登録システムが使用できるとの

連絡が入りましたので、この機会に是非、事前登録

をお願い致します。 

 また、地区大会 2日目の 2月 29日のプログラムにつ

いて追加連絡が入っております。 

◇本会議の講演者 出口保行様の講演タイトルが決

まりました。：「闇バイト、トー横問題、最近の青少年

事件を通して見る犯罪動向とその対処策」 

◇懇親会では、1981年に「まちぶせ」が大ヒットし、

同年「紅白歌合戦」に出場された石川ひとみさんの

スペシャルステージが決定しました。 

 
 

■幹事報告：柴田幹事 

 
・今年の当クラブの例会は、本日が最終です。 

新年初例会は、1月 10日（水）12：30～13：30です。 

・以前ご案内致しました 2024年 2月 1日開催の「第 2

回ロータリークラブ日本酒部」は、定員 50名を超え、

締め切られました。 

 

■委員会報告 

・青少年奉仕委員会（伊佐委員長） 

 第 2580 地区青少年奉仕委員会・RYLA 委員会からの

ご連絡です。 

 第 4回 RYLAセミナーが 2024年 2月 22日(木)～25 

日(日)3 泊 4 日にて国立オリンピック記念青少年総

合センターにおいて開催致します。RYLAをご理解い

ただく為にも、是非、ロータリアンの参加、登録をお

願い致します。詳細は、臨海 RC事務局までお問合せ

下さい。 

・社会奉仕委員会（村社委員長） 

 
10 月 25 日に開催されましたパラボールフェスティ

バルのアンケートとバザー（物販）報告が届きまし

たので、後ほど会員皆様へ転送致します。 

・親睦委員会（寺田委員長） 

 2024 年 4 月 5 日(金)～6 日(土)の日程で鬼怒川への

親睦旅行を企画しております。参加の有無と観光を

される方、ゴルフをされる方の希望を確認させて頂

きます。会員皆様の参加をお願い致します。 

 

■出席状況報告：畠山副委員長 

 
・東京臨海 RC 

 会員数：45名 

出 席：24名（例会場：23名 ZOOM：1名） 

欠 席：21名 

 出席率：55.81％ 

・東京臨海北斗 RSC  

 会員数：26名 

出 席：10名（例会場：9名 ZOOM：1名） 

欠 席：16名          

出席率：38.46％ 

 

■ニコニコ BOX報告：工藤会員 

【東京臨海ＲＣ】 

(ご意向)本日は、松村さんのイニシエーションスピー

チ楽しみにしています。よろしくお願い致します。：

酒井会長、井上副会長、柴田幹事、坂本健太郎会員、

村社会員、須藤会員、寺田会員、入澤会員、田中会員、

伊佐会員、斉藤会員、小松会員、秋田会員、佐藤会員、

畠山会員、萩原会員、太田会員、田村会員、大西会員、 

内海会員、大澤会員、坂本康朋会員、工藤会員 

(ご意向)本日は、イニシエーションスピーチをさせて 

頂きます。宜しくお願い致します。：松村会員 

 
 

東京臨海ＲＣ 

【22 件 37,000 円 今年度累計 735,000 円】 
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【東京臨海北斗ＲＳＣ】 

(ご意向)本日は、年内最後の例会、そして、松村さんの

イニシエーションスピーチ宜しくお願いします。 

：大貫議長、濵田会員、竹下会員、倉田会員、 

斉藤実会員、白井会員、樋口会員、笹島会員、 

沓澤会員、吉成会員 

 
 

■卓 話 （紹介者：プログラム担当 工藤会員） 

「イニシエーションスピーチ」 

「フィリピンの不動産事情について」 

東京臨海ＲＣ会員 松村拓治様 

 
 

■点鐘：東京臨海 RC 酒井教吉会長 

    東京臨海北斗 RSC 大貫翔吾議長 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京臨海北斗ＲＳＣ 

【10 件 11,000 円 今年度累計 148,000 円】 



 

 

VO L. 

26-No.1 

 

 

新 年 の ご 挨 拶  
 

 

 

 

東京臨海ロータリークラブ 

会長 酒井教吉 

 

 

新年、あけましておめでとうごじます。本年もよろし 

くお願い申し上げます。 

旧年中はお世話になり、誠にありがとうございました。 

昨年は 7月 5日の初例会から始まり新年度がスタート、 

30周年年度の幕開けとなりました。また今年度は 3年 

以上続いたコロナ禍も明けて例会、イベントと全てが 

制限なくできました。 

7/7(金)新クラブ臨海南の初例会、7/27(木)オールディ 

ーズ、8/06(日)江戸リバークリーンフェスタ、700人を 

超える参加者で地区補助金で実施、8/09(水)船堀駅前 

石碑除幕式、9/13(水)30周年記念例会・祝賀会、姉妹 

クラブの台北仁愛 RCから 25名、バギオサマーキャピ 

タル RCから 10名と海外からも多くのお客様にご臨席 

いただき、200名を超える参加者となりました。 

10/25(水)パラボールフェスティバル、10/27(金)東分 

区ゴルフ大会、10/28(土)臨海南 RCチャーターナイト、 

11/20(月)2580地区ゴルフ決勝大会、11/12(日)・ 

11/26(日)オレンジボール等イベント、奉仕活動が続き、 

最後は 12/06(水)忘年家族会、110名を超える参加者で 

開催することができました。 

これらのイベントが無事滞りなくできたのは一重に皆 

さんのご協力、ご尽力のおかげと心より厚く御礼申し 

上げます。 

わたしの今年度のテーマは「ロータリーに気づいて活 

用していこう！」ですが、このようなイベント、奉仕活 

動を通じて皆さんに少しずつでもロータリーに気づい 

ていただき、ご自分の人生、事業に活用していただけ 

ればと存じます。 

今年はさらにこのことを意識して取り組んでいきたい 

と考えております。 

まだまだ今年度は 2/08(木)-12(月)バギオ訪問、 

2/29(木)地区大会、4/5,6親睦旅行、5/24(金)-27(月) 

国際大会シンガポール等のイベントが続きます。 

是非楽しくやっていきたいと存じますので、皆様どう 

ぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京臨海ロータリークラブ 

副会長 井上晴貴 

 

 

新年あけましておめでとうございます。本年度は辰年 

にて、皆様の社業の発展にも勢いづく年となることと 

思います。 

昨年度の数々の奉仕とイベントに関して、皆様のご協 

力のおかげで、大変思い出深いものとなりました。 

誠に感謝いたします。 

本年度もまだまだ、楽しいイベントが沢山待っていま 

すので、楽しみつつ、お手伝いも兼ねて参加してくだ 

さい。 

ロータリーに大分慣れてきた方は、ぜひ、卓話やフォ 

ーラム、マイロータリーの冊子を見て、ロータリーの 

見聞を広めてみてはいかがでしょうか。前からみて、 

後ろからもマイロータリーを見てみてください。また、 

ベテランの域に達している先輩方は、若手に積極的に 

話しかけて、とことん絡んでいただくと、また楽しい 

共通点が見つかるかもしれません。後半戦チャレンジ 

していただけたら幸甚です。 

本年度も宜しくお願い致します。 

 

 

  

 

 

東京臨海ロータリークラブ 

幹事 柴田 剛 

 

 

皆様、新年あけましておめでとうございます。 

昨年は創立 30周年記念関連イベントが多数開催され 

ました。ご尽力、ご参加頂き、無事に開催されました 

事、皆様に感謝申し上げます。また、不手際など御座い 

ました事をお詫び申し上げます。 

酒井会長ターゲットの「ロータリーに気づいて活用し 

ていこう！」を実践されていますでしょうか。 

私は幹事という役職柄にて、自他クラブにおいて多数 

の会員の方との親睦を深める機会が多く、先輩や若手 

の方にアドバイスや御意見を頂き、気付きが多い年と 

なりました。本年は、その気づいた事を活用、実践でき 

るよう私なりの親睦活動や交流を深める場を作って行 

きたいと思います。 

今年は辰年、辰年は万物が活力旺盛になって大きく成 

長し、形が整う年だといわれています。 

皆様の御健康と自事業の御繫栄の年となります事を心 

よりお祈り申し上げます。 

あと半年間、臨海ＲＣを盛り上げて行けるよう頑張っ 

て参りますので引続き宜しくお願い致します。 
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東京臨海北斗ロータリー衛星クラブ 

議長 大貫翔吾 

 

 

皆様、新年明けましておめでとうございます。 

旧年中は大変お世話になりありがとうございました。 

本年も宜しくお願い致します。 

 

東京臨海北斗ロータリー衛星クラブが発足して丸 3年 

が経過いたしました。 

発足後間もなくコロナの影響で色々制限があったりし 

て本格的な活動が十分出来なかった記憶があります。 

ですが現在は活動の機会も段々と増えてきており本来 

のロータリー活動を行える状況に戻ってきました。 

そして今期北斗 RSCは 4期目となっており、私が今期 

掲げさせていただいたターゲットが【心を一つに協同 

したクラブ活動を】です。 

目的としているところは、歴代議長を努められてきた 

先輩方と同じく、ロータリアンとしての奉仕活動に意 

欲的且つ協力して仲間意識を強く持っていくという想 

いで挙げさせてもらいました。 

この半期経過時点での半年で様々な事がありました。 

まずは昨年 7月より新年度体制にしていただき、大き 

な変化としては北斗 RSCでの理事会の設置。新たに幹 

事・クラブ奉仕委員長・親睦委員長・SAA委員長等の選 

任があり、今迄より独立性を高めた運営方針をスター 

トさせております。 

そして 8月の江戸リバークリーンフェスタ、9月の東 

京臨海 RC 30周年記念例会、10月の東京臨海南 RCチ 

ャーターナイト、第三回パラボールフェスティバル、 

12月の忘年家族会等、奉仕活動から周年行事等があり 

衛星クラブの方もたくさんお手伝いや参加をしていた 

だく事が出来、貴重な経験をさせてもらえた半年だっ 

たと思います。 

そして各委員長が責任感と使命感を持つことで皆それ 

ぞれが意識して参画率も上がったと感じる事ができま 

した。 

 

活動を通じて普通では体験できない貴重な経験もさせ 

てもらえるという意義ある奉仕活動をまだまだこれか 

らも行っていき、より一層自身の成長の機会とする事 

と、何よりクラブの繁栄と充実したロータリー活動を 

皆様と共に歩んでいければと思います。 

残り半年ですが、引き続きクラブ運営や活動のご協力 

を頂きつつ、不甲斐ない私なりに与えてもらった責務 

を一所懸命務めあげたいと思いますので今後も宜しく 

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

東京臨海北斗ロータリー衛星クラブ 

副議長 樋口義之 

 

 

新年あけましておめでとうございます。 

旧年中は大変お世話になりました。本年も宜しくお願 

い致します。 

昨年は東京臨海北斗ロータリー衛星クラブにも理事会 

が発足し、各会員においても今まで以上にロータリア 

ンとしての自覚が芽生えた一年になったと感じていま 

す。実際に例会や奉仕活動・周年行事への出席率向上 

にも繋がっています。親クラブの東京臨海ロータリー 

クラブを始めとしたロータリアンの先輩方にも温かい 

お心遣いを頂き、徐々にではありますが、参画意識を 

持ったクラブ運営も形になりつつあると感じています。 

今年度も残り半年となります。大貫議長のターゲット 

でもある「心を一つに協同したクラブ活動を」を実戦 

する為に、まずは会員各位がロータリークラブに興味 

を持ち、理解をし、積極的に参加する事が大切だと思 

います。協同する事で東京臨海北斗ロータリー衛星ク 

ラブの成長、会員個々の成長、その先の自事業の発展 

に繋がる一年にしていければと考えています。 

本年も宜しくお願い致します。 

 

 

 

東京臨海北斗ロータリー衛星クラブ 

幹事 笹島弘隆 

 

 

新年あけましておめでとうございます。 

昨年７月より始まった大貫議長を筆頭とする東京臨海 

北斗ロータリー衛生クラブ新体制も早半年が経ちまし 

た。前期までは、クラブ経験が豊富な東京臨海ロータ 

リークラブ役員ならびに会員の皆様にクラブそのもの 

を牽引していただきながら、活動経験を積み重ねてま 

いりましたが、今期より東京臨海北斗ロータリー衛生 

クラブのスターティングメンバーのみで構成された三 

役による体制となり、これまで以上に自主性を求めら 

れた半年間のクラブ活動を経験させていただきました。 

約 3年間のロータリークラブ活動で見えていた景色も 

ガラリと変わり、私自身、より深い経験と学びを得る 

ことができたと実感しております。 

ロータリークラブにおける活動の源泉は奉仕の心であ 

ると覚えておりますが、まさに「まず与えよ、さらば与 

えられん。」という言葉通り、自分が幹事という立場で 

クラブ奉仕を実践する中でしか、おそらく得ることが 

できなかったであろう大きなものを得たと実感してお 

ります。幹事としての任期後半戦となりますが、しっ 

かりと大貫議長をお支えしながら、私自身がクラブ活 

動を楽しんで参りたいと思っております。 

皆様、本年も宜しくお願い致します。 


